
Chères Saulcetières, Chers Saulcetiers,
A l’heure où nous avons tous une soif de liberté, 
une soif de vivre, une soif de relationnel et 
de vie sociale, A l’heure où nous venons avec 
bonheur de retrouver nos terrasses et le sourire 
enthousiaste de nos commerçants, A l’heure où 
les associations se mobilisent et les activités 
reprennent, avec pour objectif d’animer le vil-
lage, alors que le risque semble moins grand de 
mourir de cette maladie grâce à la vaccination, 
est-il légitime de s’inquiéter et de prendre des 
dispositions coercitives. 
Chacun doit se poser la question et peut avoir 
sa propre opinion et sa propre réponse, mais 
ne peut ignorer le risque de voir cette pandémie 
et notre gouvernement remettre en question à 
nouveau notre vie sociale et notre économie 
devenue si vulnérable.

Malgré toutes les difficultés et les complica-
tions en rapport avec les contraintes sanitaires 
imposées depuis des mois, la commune, l’équipe 
municipale et nos agents ont poursuivi leur acti-
vité, leur mission et avancé dans les objectifs et 
les projets structurants dont La Saulce a besoin 
et doit se doter. Je tiens à les remercier pour leur 
travail et leur engagement.

Structurer notre village, c’est le but de l’étude de 
programmation menée par le bureau d’étude KUB 
en vue d’élaborer un projet urbain du cœur de 
village. Projet dans lequel le quartier bourgade et 
place de l’église sera lieu de vie, de convivialité, 
de rencontre et d’échange, complété de deux 
éléments structurants que seront l’école, avec la 
requalification du vieux bâtiment, et la mairie, 
qui verra ses locaux devenir plus spacieux, plus 
fonctionnels et intégrer dans ses murs le dispositif 
France Services pour lequel nous venons d’obtenir 
la labellisation.

Je vous rappelle notre satisfaction d‘avoir obtenu 
cette labellisation qui va nous permettre d’apporter 

de multiples nouveaux services à la population que 
nous vous détaillerons dans quelques semaines. 
C’est un dispositif indispensable à un développe-
ment socio-économique harmonieux et durable de 
notre commune et plus largement de notre territoire.

Nous sommes aussi très heureux de pouvoir 
vous annoncer le démarrage imminent des trois 
projets structurants que nous avons lancés il y 
a quelques mois :

• Construction de la salle de la culture et des 
festivités

• Aménagement de l’entrée nord du village

• Aménagement des locaux du « pôle santé » 
en vue d’accueillir les professions médicales 
et paramédicales

Enfin vous pouvez depuis ce printemps, profiter 
de l’aménagement du sentier de Saulce Vieille, 
de la mise en valeur de la tour et de son histoire. 
Ce projet, décrié par certains à son annonce, 
est aujourd’hui largement plébiscité par les 
Saulcetiers et les visiteurs, mon équipe et moi-
même en sommes très heureux !

Je veux aussi féliciter et remercier nos agents 
techniques pour le fleurissement très remarqué de 
notre village qui est un élément d’attractivité, ainsi 
que pour toute l’aide logistique qu’ils apportent 
aux associations pour animer le village.

Je remercie Rémy ODDOU et Patricia VINCENT, 
nos anciens Conseillers Départementaux pour 
toute l’aide qu’ils ont apportée  à notre commune 
pendant 6 ans et je souhaite la bienvenue à leurs 
successeurs, récemment élus.

Nous vous souhaitons, mon équipe et moi-même 
un excellent été.

Bien à vous. 

 Le Maire
Roger GRIMAUD
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Vie locale

Maison France 
Service  
À l’issue du grand débat national, le pré-
sident de la République Emmanuel Macron 
avait annoncé, en avril 2019, la création 
de maisons France Services dans chaque 
canton d’ici la fin de son quinquennat, soit 
environ 2 000 structures sur l’ensemble 
du territoire national.

Les maisons France Services doivent 
permettre aux usagers d’accéder à un 
bouquet de services au sein d’un même 
lieu.

L’objectif principal est de rapprocher les 
services publics au plus près des citoyens, 
en particulier dans les zones rurales et 
les quartiers prioritaires. L’organisation 
territoriale s’ancre à nouveau dans les 
territoires ruraux et contribue ainsi à lutter 
contre le sentiment d’abandon ressenti par 
les usagers qui voient, au fils du temps, 
les services administratifs se regrouper 
dans des villes plus importantes.

La mobilisation du Maire épaulé par les 
responsables des services administratifs 
et techniques a permis à notre commune 
d’être retenue pour accueillir la Maison 
France Service qui sera la seule sur notre 
canton.

Pour être labellisées, les structures doivent 
respecter une charte qui impose notam-
ment la présence d’au moins deux agents 
polyvalents en permanence et un socle 
de services communs relevant de dix 
organismes :

• La Poste ;

• Pôle emploi ;

• la Caisse nationale d’assurance 
maladie (Cnam) ;

• la Caisse nationale d’allocations 
familiales (Cnaf) ;

• la Caisse nationale d’assurance 
vieillesse (Cnav) ;

• la Caisse de retraite complémentaire 
des salariés de l’agriculture, du 
commerce, de l’industrie et des 
services (Agirc-Arrco) ;

• la Mutualité sociale agricole (MSA) ;

• les services de la Direction générale 
des Finances publiques (DGFIP) ;

• des services du ministère de 
l’intérieur ;

• des services du ministère de la 
justice.

En plus de ces services obligatoires, des 
services complémentaires pourront être 
proposés : bornes SNCF, banques, forma-
lités relevant des collectivités (inscriptions 
scolaires, service social, covoiturage…), 
mais aussi des espaces de coworking, des 
salles de formation, des cafés associa-
tifs... Certaines maisons France Services 
accueilleront d’ici 2023 des «micro-folies» 
correspondant à des musées numériques 
au sein desquels le public pourra avoir 
accès aux œuvres des neuf plus grands 
musées de France en réalité virtuelle.

L’État et ses partenaires apportent un 
soutien financier de 30 000 € par an à 
chaque maison pour leurs dépenses de 
fonctionnement.

Un autre objectif de la mise en place 
de ce réseau France Services est aussi 
d’accompagner ces personnes en dif-
ficulté dans leurs démarches en ligne 
(nouvelle fenêtre) (simulation d’allocations, 
demande de documents en ligne) et de les 
former à l’utilisation d’outils numériques 
(création d’une adresse mail, impression 
ou numérisation de pièces pour un dossier 
administratif).

La Maison France Service sera implantée 
au cœur du village confirmant sa centralité 
et l’ambition de développer des services 
à la population.

TAXE FONCIÈRE  
2021 : 

L’avis de taxe foncière 2021 aura 
droit à une nouvelle présentation 
selon le ministère des Finances avec 
« un espace informatif plus grand 
» que l’actuel modèle, afin que les 
propriétaires comprennent mieux le 
transfert de la part départementale 
de la taxe foncière aux communes.

Pour la première fois cette année, 
les communes ne percevront pas la 
taxe d’habitation sur les résidences 
principales, mais recevront en contre-
partie, un transfert de la taxe foncière 
du département. À destination des 
contribuables, le gouvernement a 
prévu un message d’invitation à lire 
la notice de l’avis pour comprendre 
la réforme. La part départementale ne 
figurera plus sur le tableau détaillant 
le calcul de la cotisation.

L’avis sera ainsi établi de sorte que 
la variation entre la cotisation com-
munale de 2020 et celle de 2021 
permette de constater la neutralité du 
transfert sur le montant de l’impôt dû.

La taxe foncière sur les propriétés 
bâties est due par le propriétaire 
ou l’usufruitier au 1er janvier d’un 
appartement ou d’une maison. Elle 
est à payer avant le 15 octobre de 
chaque année, sauf exceptions.



M A I R I E  D E  L A  S A U L C E  B U L L E T I N  M U N I C I P A L  A O Û T  2 0 2 1 3

Finances
Budget Principal 
Le budget principal, au titre de la section de fonctionnement, affiche un excédent de 267 077,10 € qui ajouté à celui de 
l’exercice précédent, conduit à un excédent cumulé de 759 527,96 €. 

La section investissement présente quant à elle un résultat positif de 233 576,04 € auquel il convient d’adjoindre le report 
antérieur pour atteindre un excédent cumulé de 510 090,73 €.

Par ailleurs, le budget primitif 2021 est estimé à un montant total de 3 800 000 €. Ce dernier faisant la part belle aux 
investissements structurants tels que l’aménagement de l’entrée nord, le pôle santé, etc.

Concernant la fiscalité locale, le conseil municipal a décidé de maintenir les taux relatifs à la taxe foncière sur les propriétés 
bâties (TFPB) et non bâties à leurs niveaux actuels. 

Autrement dit, aucune augmentation d’impôts. Le taux communal reste fixé à 27.89% pour le foncier bâti et à 86.71% pour 
le non bâti. 

A noter cette année, une subtilité inhérente à la suppression progressive de la taxe d’habitation décidée par le gouvernement, 
aussi désormais, la commune perçoit en compensation la quote-part de la TFPB qui jusqu’à présent revenait au département. 
Dès lors, il convient d’additionner le taux communal de 27.89% à celui du département de 26.10% soit un taux global de 
50.99%. 

Cette évolution n’entraîne pas de hausse de la pression fiscale pour le contribuable puisqu’il s’agit d’un simple transfert de la 
part départementale à la commune.

ZOOM SUR LA CAPACITÉ D’AUTOFINANCEMENT (CAF) DE LA COMMUNE, 
ÉLÉMENT ESSENTIEL DU PILOTAGE BUDGÉTAIRE

La capacité d’autofinancement nette (CAF nette) représente l’excédent résultant du fonctionnement après remboursement des 
dettes en capital. Elle représente le reliquat disponible pour autofinancer des nouvelles dépenses d’équipement. La CAF nette 
est une des composantes du financement disponible.

La CAF nette est un indicateur de gestion qui mesure, exercice après exercice, la capacité de la collectivité à dégager au niveau 
de son fonctionnement des ressources propres pour financer ses dépenses d’équipement, une fois ses dettes remboursées.

Document de valorisation financière et fiscale 2020 - TRESORIE de TALLARD      
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Vie locale

Santé

Bar le France  
Le café  es t 
le parlement 
d u  p e u p l e , 
se plaisait à 
dire Balzac. 
Un lieu dans 
l e q u e l  l e s 
habitants du 

village viennent pour se rassembler et échanger sur 
leurs quotidiens, se détendre, mais aussi parler politique 
: le célèbre café du commerce ! 

Après une période particulièrement éprouvante pour le 
secteur des CHR (Cafés, Hôtels, Restaurants) liée à la 
crise sanitaire du Covid-19, le « bar Le France » a rouvert 
ses portes le 19 mai 2021. 

Avec un espace terrasse agrandi, occupation temporaire 
du domaine public accordée gracieusement par la muni-
cipalité, c’est avec un grand plaisir que nous constatons 
que la clientèle est au rendez-vous.

Ce lieu de convivialité, indispensable à la vie locale, est 
géré depuis plus de 10 ans par David Deswaerte avec son 
équipe dont Eusébio son serveur hors pair.

Afin de satisfaire sa clientèle et dynamiser son activité, 
David a lancé un certain nombre d’évènements collant à 
l’actualité (retrans-
mission de l’Euro 
de football…) et à 
repenser sa carte 
estivale (plats tra-
ditionnels les di-
manches midi avec 
des formules à par-
tir de 12 €…).

A fréquenter 
sans modération !

Comme indiqué dans notre précédent numéro, nous mettrons en avant  
dans chaque édition un représentant de notre tissu économique local  

(artisan, commerçant, agriculteur, chef d’entreprise, profession libéral, etc…). 

Campagne  
de vaccination 
Afin d’intensifier la campagne de 
vaccination contre la COVID19, la Région 
Sud Provence-Alpes-Côte d’Azur a 
déployé sur le territoire un bus qui se 
déplace au plus près des populations 
et tout particulièrement dans les 
communes non pourvues d’un centre 
de vaccination. C’est ainsi que le maire 
Roger Grimaud a accueilli le vaccino-bus le 10 juin 2021 sur la commune, permettant à des Saulcetiers de bénéficier de leur 
1ère dose du vaccin Pfizer. La seconde dose quant à elle a été injectée le 22 juillet.
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Tribune des élus d’opposition  
« avec vous pour la saulce »

C’est avec plaisir que nous venons au travers de notre édito partager quelques 
réflexions avec vous

nous sommes heureux de l’élection du binôme Séverine Rambaud , Jean-
Baptiste AILLAUD et leurs suppléants  ils vont pour les prochaines années 
représenter notre canton au sein du conseil départemental. Nous les 
connaissons personnellement et nous sommes persuadés qu’ils vont mettre 
leurs compétences au service de la commune et du canton.

Encore félicitations à eux

Un peu moins sympathique, nous avons appris par hasard encore un départ 
de secrétaire de mairie......? Celui de Sandrine Ricard nous avons longtemps 
travaillé avec elle, sa compétence et son engagement dans notre commune 
va manquer.

Même si nous somme surpris et triste , nous tenons à lui souhaiter bonne 
continuation dans son nouveau poste et lui renouvelons toute notre amitié.

Ça y est c’est l’été, malgré un début d’année toujours marqué par la Covid 
nous espérons que vous allez profiter de vos vacances.

Nous conclurons ce petit encart en vous disant à bientôt, et vous réitérons 
que nous serons toujours présents si vous avez besoin de nous

Les conseillers de l’opposition.

Thierry PLETAN, Martine FLOUROU, Franck LAGIER, Eva SIROT  

Près de 2 ans après le démarrage du chantier et malgré les 
contraintes liées au contexte sanitaire, les déploiements fibre 
réalisés par Xp Fibre dans le cadre de l’AMEL (Appel à Mani-
festation d’Engagements Locaux) se poursuivent. Nous remer-
cions la Région Sud et le Département des Hautes-Alpes pour 
leur efficacité.

Notre commune fait partie des premiers nœuds de Raccorde-
ment Optique mis en service dans les Hautes-Alpes. La fibre 
est désormais disponible auprès de plusieurs fournisseurs 
d’accès Internet.  

Vous pouvez tester l’éligibilité de votre foyer sur le site «la 
fibre 05».

Au-delà des atouts numériques pour les particuliers, les réseaux de communi-
cations électroniques à très haut débit sont essentiels pour assurer la compé-
titivité et l’attractivité de nos territoires ruraux dans le domaine économique, 
pour les services publics de santé, administratifs et d’enseignement ainsi que 
pour le secteur social.

Pourvue de l’unique sortie d’auto-
route du département des Hautes-
Alpes, La Saulce est idéalement pla-
cée. La zone d’activités de Gandière 
compte cinq entreprises et près 
d’une dizaine vont bientôt venir les 
rejoindre. Il y a donc fort à parier que 
cette attractivité économique soit à 
terme bénéfique sur le plan démo-
graphique avec un accroissement 
de la population. 
Néanmoins, il convient de tout 
mettre en œuvre pour éviter d’en 
faire une simple ville dortoir. 
Pour se faire, il est indispensable de 
disposer dans le village des services 
publics, des commerces, et bien sûr 
créer de l’emploi, ce que permettent 
les zones de Gandière et la Beaume, 
où il reste encore un peu de foncier 
disponible. 
Pour mémoire M. le maire Roger Gri-
maud est vice-président de l’agglo-
mération Gap-Tallard-Durance, en 
charge des zones d’activités.
Sur le plan financier, les recettes at-
tendues dans le cadre des cessions 
réalisées au 1er semestre 2021 
s’élèvent à plus de 210 000 € pour 
le pôle d’activités de Gandière.

DÉVELOPPEMENT 
ÉCONOMIQUE  

La fibre optique sur La Saulce :  
une réalité depuis le 1er juillet 
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 Festivités, animations et culture
Marché 
hebdomadaire
Tous les dimanches matin se tient 
notre désormais traditionnel marché 
hebdomadaire. Comprenant de 
nombreux produits du terroir tels que 
des fruits et légumes, de l’huile d’olive, 
du nougat, du miel ainsi des fromages, 
des plants et fleurs, de l’artisanat d’art, 
des vêtements, etc.
Bref autant de produits à même 
de satisfaire toutes les envies en 
privilégiant la vente directe.

Cérémonie du 8 mai 
La cérémonie du 8 mai 2021, cette 
année encore s’est déroulée sans 
la foule traditionnelle de saulcetiers 
accompagnée des enfants mais si 
importante pour la mémoire de ceux 
tout particulièrement saulcetiers qui 
sont tombés pour la France, il y a 
plus de 75 ans.
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Soirée festive  
à l’Arboretum
La dynamique association «La Saulce animations» 
poursuit sur sa lancée avec une nouvelle soirée 
festive agrémentant la saison estivale.

En effet, c’est dans un cadre champêtre à l’Ar-
boretum, sis face au stade municipal, qu’était 
organisé samedi 17 juillet un moment convivial 
conciliant musique, avec les morceaux composés 
et interprétés par le chanteur guitariste Stéphane 
DANIEL, dégustation de vin biologique du domaine 
Saint André, produit par notre exploitant agricole 
local M. Philippe BILOCQ et pour agrémenter le 
tout des plateaux de charcuterie/fromage étaient 
proposés.

Sans oublier la présence de l’antenne locale des 
Restos du cœur permettant aux participants de 
faire montre de générosité.

Formule gagnante, avec un public venu en nombre 
attestant ainsi de la qualité de cette soirée.

Fête patronale  
de La Saulce
La traditionnelle fête patronale du village se 
déroulera du 27 au 31 août prochain. 

Le programme sera particulièrement complet tout 
au long de ces jours de fêtes : concours de boules, 
Montgolfière, tour de poneys, Olympiades, concerts, 
manèges. 

La deuxième édition du Trail de La Saulce se déroulera 
le dimanche 29 août avec deux tracés : le parcours de 
la Tour (7,50 km) et le parcours de Gandière (11,4 km)

Retrouver toutes les infos et modalités d’inscription 
sur le lien :

https://www.helloasso.com/associations/la-
saulce-animations/evenements/trail-de-la-
saulce-edition-2021
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4.2 Plan de situation de l’Avenue Napoléon 

 

 

4.3 Plan du périmètre de l'opération 

 
Source : Géoportail 
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Aménagement entrée Nord
Projet structurant, dans les cartons depuis de nombreuses années, l’aménagement de l’entrée du Nord sera effectif dans les 
tous prochains mois.

Anciennement, cette portion de l’avenue Napoléon correspondait au tracé de la voie de circulation de la vallée de la Durance, 
aujourd’hui déviée.

Les objectifs guidant cette opération urbanistique sont entre autres :

• l’amélioration de la sécurité des usagers, 

• l’embellissement sur le plan paysager avec une valorisation de l’espace public,

• la création d’espaces dédiés aux modes de déplacement doux dans une démarche de développement durable. 

L’aménagement s’inscrit dans le cadre du projet d’itiné-
raire cyclable « Gap - Val de Durance ». Cet itinéraire sera 
d’ailleurs raccordé sur une voie verte prévue en site propre 
jusqu’à la ZA de Gandière qui permettra de rallier Gap (Pré-
fecture) ou Tallard (collège, aérodrome, commerces…).

Une présentation publique avec information des riverains 
sera initiée en amont du démarrage des travaux.

Travaux

Page 4 
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- Séquence 2 : en agglomération, espace péri-urbain, zone d'approche

- Séquence 3 : Entrée effective dans l'agglomération avec la présence de bâtis continus

des deux côtés de l'avenue
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- Séquence 2 : en agglomération, espace péri-urbain, zone d'approche

- Séquence 3 : Entrée effective dans l'agglomération avec la présence de bâtis continus

des deux côtés de l'avenue
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Pour le plus grand plaisir des rive-
rains, l’Impasse des Sigoyards a 
fait peau neuve avec :
•  une réfection complète du ré-

seau d’eau potable,
•  un dévoiement partiel du réseau 

d’eau pluviale aux fins de l’inté-
grer dans le réseau public,

•  le remplacement du lampadaire 
existant par un lampadaire à 
éclairage basse consommation 
ainsi que l’enfouissement de son 
alimentation,

•  une réfection complète du revê-
tement vieillissant par un enrobé

IMPASSE  
DES SIGOYARDS

A l’automne, ont été réalisés les travaux d’aménagement du 
sentier d’accés et de mise en valeur de la tour du guet de 
Saulce Vieille. Ce projet intègre « le plan départemental des 
espaces, sites et itinéraires des Hautes-Alpes ». Une balade 
très appréciée par les Saulcetiers. Comme vous avez pu le 
remarquer la tour du Guet est désormais éclairée !  

AMÉNAGEMENT DU SENTIER DE  
LA TOUR DU GUET « SAULCE VIEILLE »

Équipement public
LE DAB «POINT CASH»  
UNE RÉUSSITE CITÉE EN EXEMPLE :
A l’occasion de la dernière réunion des Maires des Alpes de Haute Provence, le 
service de DAB (Distribution Automatique de Billets) installé depuis près d’un an 
à La Saulce a été cité en exemple et inspire désormais d’autres municipalités.

Ce service dynamise directement les commerces locaux et apporte un plus indé-
niable en termes d’équipement public répondant parfaitement aux besoins des 
saulcetières et saulcetiers.

En outre, le DAB draine également sur notre territoire de nombreux usagers issus 
des communes environnantes.

A noter, que 50 DAB de type «pointcash» sont déjà déployés au niveau national, 
La Saulce figurant parmi les précurseurs.

Des villes de la région comme St-Raphaël, Draguignan et même Nice étudient 
leurs implantations.



M A I R I E  D E  L A  S A U L C E  B U L L E T I N  M U N I C I P A L  A O Û T  2 0 2 11 0

Travaux Voirie 2021
Dans le cadre de notre programme pluriannuel d’entretien et 
réfection de voirie, des travaux ont été réalisés au cours du 
premier semestre sur plusieurs voies du village entre autres : 
chemin de la Bonne Mère, chemin de l’Enclos, rue des Vergers, 
avenue de Marseille,etc.

A ces travaux de goudronnage 2021 ont été ajoutés la tranche 
de l’automne 2020 (chemin des Pommiers, impasse des Si-
goyards, Gandière, chemin sous le pont de la RD 1085 ) non 
effectuée pour cause de conditions climatiques défavorables 
(intempéries).

L’ensemble des voies énoncées ont reçu une solution de revê-
tement partiel ou total, en fonction de l’état de la chaussée 
existante, dans une démarche de pérennisation.

Eclairage public
Dans une logique de 
réduction de notre 
consommation d’éner-
gie, constatant l’allu-
mage et l’extinction 
des lampadaires du 
village à des horaires 
variables ainsi qu’un 
allumage intempestif 
par temps sombre ou 
pluvieux, le remplace-
ment de treize luminaires vieillissants a été effectué par 
13 horloges Astronomiques. 

Ces horloges intègrent un dispositif de déclenchement 
en fonction du lever et du coucher du soleil ce qui repré-
sente une économie de dépenses énergétiques supé-
rieure à 10% (400 heures en moins/an). 

En outre, ce système permet d’optimiser la programma-
tion de l’éclairage nocturne.
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Sécurité routière
«LIRE LES PANNEAUX ET VÉRIFIER  
SON COMPTEUR = SÉCURITÉ»       

Un important nettoyage, compre-
nant notamment un débroussail-
lage, a été réalisé aux abords de la 
montée de château d’eau au niveau 
du départ du chemin piétonnier dit 
« chemin jaune ». 

MONTÉE  
DU CHÂTEAU D’EAU

Comme beaucoup d’entre vous ont pu le constater, les panneaux d’entrée et de 
sortie d’agglomération, côté sud du village, ont été décalés pour faciliter la mise 
en place d’un ralentisseur. 
Dans une volonté d’améliorer la sécurité en zone urbaine, deux ralentisseurs ont 
été créés. L’un Avenue de Marseille et l’autre rue des Vergers afin d’abaisser la 
vitesse et ainsi apporter au quotidien une plus grande sécurité à l’ensemble des 
riverains évoluant dans ces secteurs.

Dans une volonté d’améliorer la sécurité en zone urbaine, deux ralentisseurs ont 
été créés. L’un Avenue de Marseille et l’autre rue des Vergers afin d’abaisser la 
vitesse et ainsi apporter au quotidien une plus grande sécurité à l’ensemble des 
riverains évoluant dans ces secteurs.



                             

ILS SONT NÉS

GRAND Léna née le 17/11/2020

TOUATI GOLFIER Anaya née le 13/02/2021

VILLAR ARIAS VILLIELM Anaïs née le 28/02/2021

CABEZAS Gaïa née le 15/03/2021

BLANC PÉCOT Tylio né le 27/03/2021

CRAYE Elynna née le 22/04/2021

BALLIU Elora née le 22/05/2021

MUSOLINO Joyce née le 04/07/2021

PEYRON Lyha le 08/07/2021

ILS NOUS ONT QUITTÉS

CAPIOT Philippe le 17/01/2021

GABERT Jean le 02/02/2021

CARTIER Jacques le 04/02/2021

JULLIEN Félicien le 17/02/21

ALOIA André le 01/03/2021

VASSEUR Michèle le 06/03/2021

MICHEL Lucien le 28/04/2021

SENARD Elise née ROLLAND le 18/05/2021

LAURENS Frédéric le 25/06/2021
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HORAIRES SERVICES MUNICIPAUX
MAIRIE
Accueil du public Lundi mardi mercredi jeudi de 9h00 a 12h00 et de 15h45 à 17h45 
Vendredi 9h00 12h00
L’amélioration des conditions sanitaires a permis d’étendre à nouveaux  
les horaires d’ouverture au public de la Mairie.

MÉDIATHÈQUE
Lundi 15h30 17h30 - Mercredi et vendredi 14h30 17h30  
Tél : 04.92.21.90.81 - Mail : mediatheque@lasaulce.fr

INFOS UTILES
CABINET INFIRMIER : 06 07 85 27 22
PHARMACIE DE LA SAULCE : 04 92 54 25 15
POMPIERS : 18
SAMU : 15
PORTAGE DES REPAS 
Le CCAS met à disposition un service de portage de repas à domicile. Les repas sont préparés par un traiteur 
local. Pour tout renseignement, vous pouvez contacter le CCAS, en Mairie au 04.92.54.20.13

TRANSPORTS EN COMMUN 
Tous les transports du réseau en bus sont gratuits et desservent trés régulièrement le village. Le guide est dis-
ponible en Mairie. Les horaires, lignes et arrêts sont indiqués sur le site de l'agglomération Gap, Tallard Durance.

Nous avons le plaisir de joindre à ce numéro un plan actualisé de notre village vous permettant  
de mieux appréhender, si il en était besoin, le nom de ses rues, places, lieux dits, etc.

Figurent également des annonceurs locaux mettant en avant leurs activités et savoir-faire. 

Retrouvez toute l’info de votre commune sur www.lasaulce.fr

La Saulce
Le Village - 05110 LA SAULCE
Tél. : 04 92 54 20 13 / Fax : 04 92 54 21 41
mairie@lasaulce.fr 


